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Anglo American vai aplicar R$ 1 bi na
implantação da etapa 3 do Minas-Rio

Conceição do Mato Dentro e Alvorada de Minas

Obra vai gerar 800 empregos - Produção saltará de 16,8 milhões (2017) para
26,5 milhões de toneladas de minério de ferro por ano após início de operação

Alunos do
Câmara
Mirim

recebem kits
Os estudantes participantes

do projeto Câmara Mirim 2018
receberam na segunda, 29, os
kits escolares da Câmara de
Santa Maria de Itabira.

O material, um incentivo
para os nove integrantes do pro-
jeto, é composto por mochila,
dois cadernos de 10 matérias,
régua, canetas e lapiseira.

Amistoso
marca entrega
de estádio em
São Gonçalo
Programação conta

com partida de
ex-jogadores do

Atlético e Cruzeiro
Neste domingo, dia 4, o pre-

feito de São Gonçalo do Rio
Abaixo, Antônio Carlos Noro-
nha Bicalho, inaugura o estádio
municipal Arena São Gonçalo.

Todas as vacinas, inclusive
contra a febre amarela, estoca-
das em uma geladeira, já com
problemas, no posto de saúde
de Santo Antônio do Rio Abai-
xo, perderam a validade devi-
do à elevação de temperatura.

A informação foi confirma-
da por uma funcionária do se-
tor. Ela contou que a geladeira
onde estavam as vacinas apre-
sentou problemas, foi para o
conserto, mas mesmo assim,
voltou com problemas. Outra in-
formação repassada pela mesma
funcionária, em um segundo
momento, seria queda de ener-
gia no dia 15 ou 16 de janeiro.

Com o episódio, todas as
vacinas foram devolvidas para
a Gerência Regional de Saúde
(GRS), em Itabira, sem prazo
para reposição.

Vacinas importantes perdem
a validade em Santo Antônio

A Anglo American conquis-
tou no dia 26 de janeiro as li-
cenças Prévia (LP) e de Instala-
ção (LI) para a implantação da
etapa 3 do sistema Minas-Rio,
na região de Conceição do Mato
Dentro e Alvorada de Minas.

Com a autorização, a mine-
radora poderá iniciar as obras
que permitirão a continuidade
do negócio, elevando a produ-
ção dos 16,8 milhões (2017)
para 26,5 milhões de toneladas
de minério de ferro por ano após
a concessão da Licença de Ope-
ração (LO), que deve ser votada
em meados deste ano.

Segundo a empresa, o inves-
timento estimado do projeto
para os próximos 4 anos, é da
ordem de R$ 1 bilhão.

Desde a implantação do Sis-
tema Minas-Rio, a Anglo Ame-
rican se comprometeu a aplicar
mais de R$ 425 milhões em in-
vestimentos institucionais. Des-
se valor, um montante da ordem
de R$ 380 milhões já foi execu-
tado em prol dos municípios da
área de influência do empreen-
dimento.

Com o anúncio da implan-
tação da etapa 3 do Minas-Rio,
o mercado imobiliário em Con-
ceição tem motivos de sobra
para comemorar. As vendas de
lotes, casas e apartamentos ten-
dem a crescer e os aluguéis,
dobram de valor.

Vista panorâmica. O anúncio da etapa 3 não provocará grandes impactos demográficos em
Conceição do Mato Dentro como no início do projeto

Barão busca
modelo de

revitalização
para o São João

Vereadores de Barão de
Cocais participaram, na tarde
de quinta (25), de uma visita
ao distrito de Conceição do
Rio Acima, em Santa Bárba-
ra, para conhecer de perto o
projeto Rio Vivo.
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Reinaldo ratifica balanço refente às
ações do Governo Municipal em 2017

Prefeitura de Santa Maria de Itabira, um 2017 de muito trabalho

A reportagem do Folha Popular foi até a Pre-
feitura de Santa Maria de Itabira no dia 23 de janei-
ro para saber detalhes sobre o balanço apresentado
pela administração referente às ações do governo
Reinaldo das Dores Santos em 2017.

Sereno, o prefeito autenticou as ações publicadas,
dizendo que todas elas têm um peso especial no dia a
dia da população santa-mariense.

“Não tenho vaidade em ser prefeito. O que gosto
de fazer é trabalhar, e entendo que fui eleito para
isso, e quero deixar um bom legado como resposta.
As críticas são sempre bem-vindas, pois consigo fa-
zer delas degraus para aprimorar nossas ações. Só
não admito o desrespeito e não me curvo a chanta-
gens e pressões por cargos e benefícios particula-
res. Gosto e valorizo a sinceridade, prefiro contar a

realidade às pessoas a ficar mentindo. Vejo que a
população entende, e bem, o momento de crise que
estamos atravessando. A população também reco-
nhece que Santa Maria de Itabira está entre as pou-
cas cidades que têm conseguido, com muito esfor-
ço, realizar ações diversas como está no balanço e
ainda manter todos os seus compromissos com mui-
ta criatividade”, diz Reinaldo Santos.

Sim, vamos fazer
ainda neste ano o parque
de exposições de Santa
Maria de Itabira, graças a
convênios já assinados.

Temos ainda a exten-
são da eletrificação rural
do Chaves e Oriente, que
será feita graças à parce-
ria com a Câmara.

“

O calçamento do
bairro Lambari será troca-
do, os recursos já estão na
conta da Prefeitura. O
Oriente e o Morro Quei-
mado também receberão
obras de calçamento nes-
te ano.

Hoje estamos com os
consultórios odontológi-
cos funcionando e vamos
ampliar os atendimentos
nas escolas.

E não é só isso. Creio
que em 2017 fiquei mais
fora do gabinete do que
dentro. Fazendo sabe o
que? Indo a Brasília e
Belo Horizonte em busca
de recursos que, se saírem
todos, serão mais de R$ 4
milhões em obras, equi-
pamentos e ações.

Agora mesmo, acabo
de receber de um deputa-
do estadual uma possibi-
lidade de convênio para
envio de um carro e recur-
sos para calçamento em
área urbana.

Aceito opiniões.
Opiniões saudáveis, de
pessoas que gostam de
Santa Maria e querem ver
a cidade desenvolver.

Vale lembrar da Du-
cato 0km com 16 lugares
que adquirimos e já atende
a saúde e mais uma que
chega em breve, com 22
lugares. Tem também uma
UTI móvel a caminho. Va-
mos humanizar ainda mais
o transporte dos pacientes.

Sabemos que ainda
faltam medicamentos,
mas estamos empenhados
em suprir todas as neces-
sidades. Ficaria mais fá-
cil se os governos Estadu-
al e Federal normalizas-
sem os repasses aos mu-
nicípios. A bola da vez é
o IPVA de janeiro, que
não foi repassado.

Se eu for fazer tudo
que o povo pede, vou
quebrar a Prefeitura. Só
assumo aquilo que é pos-
sível fazer, mas não é por
isso que deixo de atender
as pessoas.

Durante a campanha
me cobraram ações em
segurança. Em 2017 con-
seguimos, graças ao bom
diálogo com a PM, dobrar
o efetivo policial em San-
ta Maria e, por meio de

emenda do deputado
Marcelo Ávila, o envio de
uma viatura 0km com co-
fre. Tem mais uma a ser
entregue, em breve, por
meio do deputado Regi-
naldo Lopes.

Sabendo das dificul-
dades do hospital, não
somamos esforços para
ajudar a gestão do Padre
Estevam a negociar as dí-
vidas. Para isso, fizemos
adiantamentos e aumenta-
mos o repasse mensal em
R$ 20 mil. E temos novi-
dade, como uma emenda
de mais de R$ 800 mil
para compra de equipa-
mentos, que depende do
Governo Federal.

O rio Girau. É muito
fácil passar e falar que ele
está sujo. Mas as coisas
não acontecem com um
estalar de dedos. Já nos
reunimos com a Vale e a
informação é de que ele
deverá ser limpo, mas o
serviço será feito de uma
forma mais eficaz, aca-
bando com a necessida-
de do mesmo serviço
todo ano.

Costumo dizer que a
maior conquista que que-
ro levar da Prefeitura será
a satisfação de ter feito
coisas positivas para a
população.

Muitas vezes o que
as pessoas querem é ser
ouvidas e compreendidas.
Por isso, hoje, na Prefei-
tura, é regra o bom aten-
dimento a todos, seja ami-
go ou não.

Acho interessante.
No distrito de Itauninha,
o posto está em situação

ruim, mas isso não é pro-
blema de 2017 e antes
ninguém ficava atacando
a Prefeitura por isso. Será
por quê? Mas o povo de
Itauninha, ordeiro, mere-
ce um posto adequado e
vamos trabalhar para isso.

 Outra questão são as
estradas. Já recuperamos
mais de 500 quilômetros
de estradas e a de acesso
a Itauninha recebeu o ser-
viço duas vezes no ano
passado. Seria irresponsa-
bilidade enviar máquinas
para recuperar estradas
em períodos de chuva.

Curioso é que ata-
cam o governo, mas estas

estradas, mesmo ruins,
estão em condições de
tráfego. Antes, era só a
cavalo ou a pé. Mas va-
mos recuperar novamen-
te todas as estradas.

Tenho um carinho
especial por todas as co-

munidades. Vou lutar por
melhorias em todas elas e
quero sonhar e conquistar
uma ambulância para
cada uma destas comuni-
dades que tenham um
posto de saúde.

Uma boa notícia
para nossos jovens é sem
dúvida a UaiTec, que será

implantada nas depen-
dências da Fundação São
Francisco de Assis. Serão
vários cursos gratuitos
que darão aos nossos jo-
vens, e também adultos,
formação e a oportunida-
de de emprego.

O volume de água
que desce do rio Girau
reduziu muito. Vamos co-
brar novos estudos, prin-
cipalmente agora que Ita-
bira vai passar a tirar água
da barragem Santana para
abastecer a cidade. Va-
mos conversar com a
Vale, principalmente ago-
ra com as novas regras de
distribuição da Compen-
sação Financeira pela Ex-
ploração Mineral (Cfem).

A mineração é um
sonho possível, mas nes-
te momento, na região do
Cuité, a mina foi adquiri-
da por um grupo muito
forte, e estão em negoci-

ações trabalhistas e ambi-
entais. Acredito que em
breve a mina estará em
operação, o que ajudará
muito nossa cidade.

Minha esperança
mesmo neste momento é
quanto às emendas. Se o
governo Michel Temer
pagar estas emendas,

nossa cidade dará um
grande salto em desen-
volvimento. Mas espero
o cumprimento  das
emendas observando a
realidade e mantendo
os pés no chão porque
após as eleições de ou-
tubro ,  tenho rece io
quanto a 2019.

O Carnaval neste
ano vai seguir os mesmos
moldes de 2017, com os
servidores envolvidos.
Pode ter certeza, é uma
festa popular, faz parte
da cultura do santama-ri-
ense, por isso não abro
mão. E outra situação é
que vamos promover a
festa sem prejudicar ne-
nhuma de nossas ações
em favor da cidade.

Falar em serviço pú-
blico, devemos nos lem-
brar dos servidores, que
são os principais respon-
sáveis pelo bom funcio-
namento da Prefeitura.
Lembro-me que antes
mesmo de assumir a Pre-
feitura em janeiro de
2017, já iniciamos diálo-
go para resolver pendên-
cias, como a cesta bási-
ca, que hoje foi transfor-
mada em cartão alimen-
tação. Mas não é só isso.
Vamos trabalhar para
atender solicitações des-
tes profissionais.
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Rio será limpo de forma
mais eficaz

Prefeitura aumentou repasse
para o hospital

Fundação terá cursos
gratuitos pela UaiTec
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Assembleia Geral Extraordinária
A Provedora Marina Maria da Silva Fernandes

que representa a Fundação Municipal de Saúde de
Passabém inscrita sob CNPJ 19.692.433.0001-83,
convoca o membro curador para Assembleia Ge-
ral Extraordinária a realizar-se no dia 08/02/2018,
às 15h00min, na Secretaria de Educação, localiza-
da na Rua João Antônio Ferreira, nº 95, nesta ci-
dade de Passabém; para deliberação e votação da
alteração do estatuto, visando adequá-lo às deter-
minações da Lei Federal nº 13.019/2014 e Decre-
to Municipal nº 014/2017.

Passabém-MG, 18 de janeiro de 2018.

A mineradora Anglo
American conquistou no
dia 26 de janeiro as licen-
ças Prévia (LP) e de Ins-
talação (LI) para a im-
plantação da etapa 3 do
sistema Minas-Rio, na re-
gião de Conceição do
Mato Dentro e Alvorada
de Minas.

As licenças foram assi-
nadas pela Câmara Técni-
ca Especializada de Ativi-
dades Minerárias (CMI).

Com a autorização, a
mineradora poderá iniciar
as obras que permitirão a
continuidade do negócio,
elevando a produção dos
16,8 milhões (2017) para
26,5 milhões de toneladas
de minério de ferro por
ano após a concessão da
Licença de Operação
(LO), que deve ser votada
em meados deste ano.

O aumento de produ-
ção não afeta a previsão
de operação da Anglo
American na região, que
é até 2033.

Segundo a empresa, o
investimento estimado do
projeto para os próximos
4 anos, é da ordem de R$
1 bilhão. No pico das
obras, serão criados cer-
ca de 800 empregos. De-
pois de pronta, a fase 3 do
Minas-Rio vai criar apro-
ximadamente outros
100 postos de trabalho,
que integrarão o atual
quadro de empregados
próprios da empresa em
Conceição.

Os trabalhos de prepa-
ração de área e de infra-
estrutura, como canteiro
de obras e acessos, come-
çam imediatamente. Em
seguida, as primeiras
obras serão a abertura da
cava e o alteamento da
barragem de rejeitos, em

Anglo American vai aplicar R$ 1 bi na
implantação da etapa 3 do Minas-Rio

Conceição do Mato Dentro e Alvorada de Minas

Obra vai gerar 800 empregos - Produção saltará de 16,8 milhões (2017) para
26,5 milhões de toneladas de minério de ferro por ano após início de operação

Boom imobiliário está de
volta em Conceição

20 metros, elevando sua
capacidade de armazena-
mento dos atuais 60 mi-
lhões de metros cúbicos,
para 205 milhões de me-
tros cúbicos.

Esse alteamento já es-
tava previsto desde a con-
cepção do projeto Minas-
Rio, o que significa que
trata-se de uma obra pro-
gramada e não de reparo,
reforma, conserto ou res-
tauração da estrutura. Ele
será feito para jusante,
com aterro de solo com-
pactado, tendo o terreno
natural como fundação.
Essa é forma mais conser-
vadora e segura de se al-
tear uma barragem.

As estruturas que per-
mitirão o aumento da pro-
dução englobam, ainda, a
instalação de diques de
contenção de sedimentos,
a expansão da pilha de es-
téril e as instalações do
platô de apoio operacional
e de uma nova flotação.

“As novas estruturas
necessárias à etapa 3 fi-
carão situadas em áreas
internas ou vizinhas às es-
truturas já licenciadas.
A maior parte delas esta-
rá em áreas já adquiridas
pela Anglo American”,
explica Ruben Fernandes,
presidente da Anglo Ame-
rican no Brasil.

As licenças foram
concedidas com base no
Estudo de Impacto Ambi-
ental (EIA), desenvolvido
por consultoria especi-
alizada.

A expectativa da em-
presa é de que a Licença
de Operação (LO), que
permitirá que o empre-
endimento comece a
operar efetivamente,
seja votada no segundo
semestre de 2018.

Desde o início da im-
plantação do Sistema
Minas-Rio, a Anglo
American se comprome-
teu a aplicar mais de R$
425 milhões em investi-
mentos institucionais.
Desse valor, um montan-
te da ordem de R$ 380
milhões já foi executado
em prol dos municípios
da área de influência do
empreendimento. Os re-
cursos foram direciona-
dos a mobilidade urbana,
educação e treinamento,
saúde e bem-estar, espor-
tes, lazer, turismo, artes,
cultura, patrimônio, água
e saneamento, segurança
pública, desenvolvimen-
to da comunidade, patro-
cínios, entre outros. Já há
previsão de mais R$ 62,6
milhões em investimen-
tos institucionais.

Hoje, o Sistema Mi-
nas-Rio possui cerca de
4.800 empregados dire-
tos e indiretos, dos
quais aproximadamente
1.600 são mão de obra da
região da mina. Junto aos
empresários dos quatro
municípios mineiros
onde atua (Conceição do
Mato Dentro, Alvorada
de Minas, Dom Joaquim
e Serro), a empresa rea-
liza programas sociais
como o Programa de De-
senvolvimento de Forne-
cedores Locais de Médio
e Pequeno Portes (Pro-
mova) e o Crescer, vol-
tado para produtores lo-
cais. Juntas, as duas ini-
ciativas já movimenta-
ram R$ 340,5 milhões
nos municípios vizinhos
ao empreendimento.

De outubro de 2014,
início das operações, até
dezembro de 2017, o Mi-
nas-Rio gerou mais de R$
151,1 milhões em reco-
lhimento de Compensa-
ção Financeira pela Ex-
ploração de Recursos
Minerais (Cfem). No
mesmo período, foram
mais de R$ 311,8 milhões
pagos sob a forma de im-
postos, taxas e contribui-
ções. Somente no último
ano, o Minas-Rio gerou
R$ 70,8 milhões em
Cfem, um dos principais
tributos pagos pela ativi-
dade minerária, sendo R$
65,5 milhões para Con-
ceição do Mato Dentro e
R$ 6,5 milhões para Al-
vorada de Minas. 

Em 2017, também
foram pagos mais de R$
26 milhões em outros
impostos, taxas e contri-
buições como ISS, Taxa
de Controle, Monitora-
mento e Fiscalização das
Atividades de Pesquisa,
Lavra, Exploração e
Aproveitamento de Re-
cursos Minerários
(TRFM) e ICMS.

Com a etapa 3 do
Minas-Rio em operação
e a mudança na legisla-
ção da Cfem, subindo de
2% para 3,5% a alíquota
do tributo, haverá um au-
mento proporcional na
arrecadação de impostos
aos municípios. Outra
notícia importante inte-
ressa aos municípios vi-
zinhos ao empreendi-
mento, que com a nova
legislação, vão ser bene-
ficiados com parte de
destes impostos.

Projeto já aplicou mais R$ 380 mi

Com o anúncio da im-
plantação da etapa 3 do
Minas-Rio em Conceição
do Mato Dentro, o merca-
do imobiliário tem motivos
de sobra para comemorar.
As vendas de lotes, casas e
apartamentos tendem a
crescer e os aluguéis, do-
bram de valor.

Rodrigo Costa Lessa,
da Brasil Imóveis, con-
tou que quando se mudou
para os Estados Unidos
há 10 anos, comprou
imóveis em Conceição
do Mato Dentro como in-
vestimento, contudo, não
esperava uma transfor-
mação tão grande em tão
pouco tempo.

“Há 10 anos, tínha-
mos uma realidade, mas
nos últimos três anos, isso
mudou muito. Para se ter
uma ideia, um pequeno
terreno podia ser compra-
do por R$ 30 a R$ 40 mil
antes da mineração. Hoje,
um lote de 220 m² não sai
por menos de R$ 70 a R$
80 mil, mesmo com a re-

tração imobiliária de
2017. O aluguel também
subiu muito. Um simples
apartamento de dois
quartos que era locado a
R$ 200 em 2008, chegou
a R$ 2 mil quando a cida-
de recebeu quase cinco
mil trabalhadores para a
implantação do projeto
em 2013. O valor caiu
para R$ 900 após a con-
clusão das obras da An-
glo e agora vai voltar a
subir, creio que não che-
gue ao que era antes,
mas já há casos em que
o valor dobrou”, disse o
corretor de imóveis Ro-
drigo Lessa.

Outra observação é
que a oferta de imóveis
novos em Conceição
também cresceu nos úl-
timos anos e ainda as-
sim, os preços estão den-
tro do mercado e vão se
valorizar com o anúncio
da nova etapa do Minas-
Rio na cidade. Acredita-
se que, em alguns casos,
em até 300%.

Novas construções e setor imobiliário aquecido. Cidade vive boas expectativas com o anúncio de investimentos de R$ 1 bilhão nos próximos quatro anos

LUDMAR PEREIRA/OFOLHANEWS
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Torna-te aquilo que és.
Friedrich Nietzsche

Dezenas de vagas e cadastro de currículo no site
www.insightconsultoria.com.br. Dúvidas: (31) 3831-1873.

A Polícia Militar (PM)
registrou no dia 25 de ja-
neiro um afogamento
com morte na cachoeira
de Cocais, distrito de Ba-
rão de Cocais.

O morador de Bela
Vista de Minas, Sander

Jovem morre ao pular em poço da cachoeira de Cocais
Cristian Cuper de Paula,
26 anos, pela primeira vez
no local, em companhia
de mais dois amigos, es-
tava saltando em um
poço, quando demorou
para emergir. Os colegas
tentaram socorrê-lo, mas

o jovem não resistiu.

Cresce número
de turistas

O local  passou a
atrair centenas de turis-
tas nos últimos dias,
justamente após as atri-

zes da Globo Mariana
Ximenes e Marcela Fet-
ter e equipe de elenco e
produção, gravarem na
cachoeira, no dia 13, ce-
nas para capítulos da
minissérie “Se eu fechar
os olhos agora”.Cachoeira de Cocais. Fato foi registrado dia 25

O deputado federal
Edson Moreira da Silva
(PR) esteve em Itabira
na sexta-feira, 26 de ja-
neiro, para entregar uma
viatura ao 26º Batalhão
da Polícia Militar
(BPM). O parlamentar
aproveitou a sua passa-
gem pela cidade para vi-
sitar as instalações do
Hospital Nossa Senhora
das Dores (HNSD).

Depois de percorrer
os setores de Hemodiá-
lise, Oncologia e Pronto
Atendimento (PA), Ed-
son Moreira se compro-
meteu a ajudar o hospi-
tal na captação de recur-
sos junto ao Ministério
da Saúde (MS) para am-
pliação do atendimento
oncológico e de hemodi-
álise via Sistema Único
de Saúde (SUS).

Nos últimos anos,
Edson Moreira vem se
mostrando um parceiro
do HNSD e da saúde ita-
birana. Em 2015, o de-
putado liberou R$ 250

HNSD luta pela
expansão da
Oncologia

mil para aquisição de
equipamentos hospitala-
res. Em 2016, foram
mais R$ 250 mil para a
manutenção do hospital e
compra de produtos mé-
dicos. Em 2017, outros
R$ 250 mil também fo-
ram destinados para a
compra de equipamentos.

Recentemente, o de-
putado conseguiu a libe-
ração de mais R$ 200
mil de recursos do Teto
Mac, que são recursos
destinados para organi-
zação de redes temáti-
cas, ampliação de leitos,
estímulo à atenção espe-
cializada e melhoria da
gestão em saúde. “Aju-
dar o hospital é contri-
buir para a saúde da po-
pulação de Itabira, que
busca no HNSD um
atendimento ágil e de
qualidade. Assumi o
compromisso de ajudar a
Irmandade Nossa Se-
nhora das Dores (INSD)
e assim tenho feito”, de-
clarou Edson Moreira.

Notícias pouco alvissareiras poderão vir na semana.
Tome cuidado também com os inimigos ocultos e
opositores, pois estes estarão prontos a prejudicá-lo
em algum sentido. Bom, porém as pesquisas, inves-
tigações e ao amor.

Um aspecto astral muito poderoso está contribuindo
para uma ampliação de seus poderes intelectuais e
de sua capacidade de progredir profissional e finan-
ceiramente. Tome novas decisões. Acredite em si. Seja
otimista.

Obstáculos provindos de terceiros não lhe afetarão,
pois tudo indica que terá muito sucesso no trabalho,
na vida social e elevará suas finanças através de ne-
gócios bem entabulados. Boa saúde e êxito amoroso.
Saúde tranquila.

Tudo o que disser respeito ao interesse pessoal e ro-
mântico, estará sob a influência benéfica de Júpiter e
da atual fase da lua. Mantenha-se na mira do desen-
rolar dos acontecimentos e espere sucesso em mui-
tos setores. Período em que você estará mais preocu-
pado com a sua vida profissional.

As novas amizades que tem feito ultimamente, agora
se apresentarão de forma agradável e benéfica para
você. Por outro lado, você deve dar mais atenção aos
familiares, e a pessoa amada. Procure ser mais práti-
co e observador.

Um obstáculo poderá surgir em seu trabalho que será
criado por um colega do sexo oposto. Você saberá
como contorná-lo. Terá uma fase feliz e promissora.
Para as coisas do amor, muita neutralidade. Tudo o
que você procurar fazer, deverá ser revestido de suti-
leza.

Influências favoráveis para novos empreendimentos,
ótimo para os estudos, cuide melhor de sua saúde.
Evite brigas com os inimigos. Tudo mudará para
melhor se você conseguir ser mais racional. Procure
desfrutar o máximo, tudo o que as pessoas têm a lhe
dizer.

Boa semana para iniciar negócios relacionados com
a indústria, e propriedades. Não deixe de olhar e ze-
lar pelo bem de seus familiares e não fuja das suas
responsabilidades e problemas. A sua mente ativa e
as suas ideias bastante objetivas vão ajudar você a
colocar em prática um plano mais organizado no tra-
balho.

Evite desavenças, questões e desarmonias na vida do-
méstica. Por outro lado, terá sucesso nos negócios
relacionados com minas, construção e com metais
de um modo geral e será bem sucedido profissional-
mente. Indicações de muita harmonia no âmbito fa-
miliar, e se for solteiro, boa fase para decisões que
envolvam casamento.

Deverá evitar discussão, atritos e disputas com auto-
ridades, com pessoas de boa disposição e com seus
inimigos declarados e rivais. Por outro lado, a sema-
na promete êxito em novas associações e no traba-
lho. Não fique espalhando por aí as suas possíveis
novidades referentes ao trabalho e ao seu progresso
profissional.

Pense no seu êxito e não dê importância a boatos e
impressões negativas. Atravessa um bom período ma-
terial do ano. Poderá progredir muito através do pró-
prio esforço. Pessoas expansivas poderão fazer você
mais feliz neste semana.

Melhores oportunidades de soluções em assuntos ju-
rídicos. A semana indica possibilidades para consul-
tas a médico ou dentista. Contudo, você não deve
discutir nem brigar com ninguém. As influências tam-
bém são favoráveis aos assuntos sentimentais.

Leilão da Prefeitura
A Prefeitura de Itabira pretende arrecadar até R$

11 milhões com o leilão de 48 lotes públicos entre
os dias 20 e 23 de fevereiro. Os lotes estão distribu-
ídos por oito bairros da cidade, sendo: Bálsamos,
Colina da Praia, Esplanada da Estação, Fênix, Novo
Amazonas, Santa Inês, São Pedro e Centro.

O do Centro (foto), o mais cobiçado, está na
avenida Carlos Drummond de Andrade, antiga sede
da concessionária Gomes Pereira e, pelas informa-
ções, foi dividido em três lotes com o propósito de
recuperar o valor investido em sua compra, cerca de
R$ 2,5 milhões, feita pelo governo do ex-prefeito Da-
mon de Sena, em 2015. Cada lote terá valor inicial de
R$ 800 mil, preço salgado, que desperta curiosidade.

Leilão da Prefeitura II
A Prefeitura informa que o valor arrecadado com a

venda dos 48 lotes, cerca de R$ 11 milhões, será inte-
gralmente aplicado em obras de infraestrutura referen-
tes à construção dos 400 apartamentos do programa
federal Minha Casa, Minha Vida e da avenida Ma-
chado de Assis, com o propósito de aquecer o merca-
do da construção civil e imobiliário da cidade, dois
setores importantes em doações partidárias.

Leilão da Prefeitura III
Em 2018, Itabira contará com grandes investi-

mentos no setor da construção civil. Ao valor de R$
11 milhões do leilão, soma-se o valor, não declara-
do, de três terrenos doados pela Prefeitura para a
construção dos 400 apartamentos do Minha Casa,
Minha Vida e dois empréstimos aprovados pela Câ-
mara junto ao Banco de Desenvolvimentos de Mi-
nas Gerais (BDMG), no valor total de R$ 19 mi-
lhões. Na conta de “padaria”, os valores a serem
aplicados na avenida Machado de Assis e na cons-
trução dos 400 apartamentos serão de aproximada-
mente R$ 40 milhões, apenas na primeira etapa.

Bolão da Assembleia
Corre nos bastidores da Assembleia, mesmo em

recesso, o bolão dos deputados que perderão a cadei-
ra, os que vão continuar e até os favoritos ao cargo.
As apostas têm valores variados e em alguns casos,
podem ser feitas por meio de bolões. Políticos da re-
gião vivem momentos críticos ao depararem com seus
nomes em posições nada animadoras.

Minas-Rio
A Anglo American acaba de conquistar a licença

para dar início à etapa 3 do projeto Minas-Rio, que
tem as cidades de Conceição do Mato Dentro e Al-
vorada de Minas como pivô.

Pelas informações, depois de implantado, a mine-
radora salta de uma produção anual de 17 milhões/
ano para 26,5 toneladas ano de minério, o que repre-
senta uma considerável injeção financeira nas cida-
des envolvidas em impostos e ações de contrapartida
pelos impactos ambientais. Na outra ponta do cresci-
mento econômico, está o setor imobiliário, principal-
mente em Conceição, onde um aluguel de R$ 900
dobrou de valor e lotes estão com preços nas alturas.

Administrativo/financeiro - Itabira - 1 vaga
Benefícios: salário + vale transporte. Remuneração: R$ 937.
Turno: manhã e tarde.

Área de Engenharia - Pcd Gerdau - Ouro Branco - 1 vaga.
Empresa: Gerdau. Remuneração: a combinar. Turno: Indi-
ferente. Grau de ensino: Indiferente

Contratamos: médico do trabalho – Santa Bárbara - 1 vaga.
Ensino superior completo em medicina; Especialização em
medicina do trabalho. Remuneração: a combinar. Turno: In-
diferente. Tipo de Contratação: a combinar.

Assessor comercial - Itabira. 1 vaga. Requisitos: comunicati-
vo; espontâneo; criativo e idealista; ensino médio. Benefícios:
remuneração: salário + comissão, aproximadamente R$ 2.500.

Eletricista Automotivo - Itabira - 1 vaga - Requisitos: Do-
mínio em manutenção elétrica; ter CNH B; ensino funda-
mental. Remuneração a combinar. Horário de trabalho: das
7h30 às 17h30 – segunda a sexta e sábado das 7h30 às 12h.

LUDMAR PEREIRA/OFOLHANEWS
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Todas as vacinas, in-
clusive contra a febre
amarela, estocadas em
uma geladeira, já com
problemas, no posto de
saúde de Santo Antônio
do Rio Abaixo, perderam
a validade devido à ele-
vação de temperatura.

A informação foi con-
firmada por uma funcio-
nária do setor, que teve
receio em se identificar.
Ela contou que a geladei-
ra onde estavam as vaci-
nas apresentou proble-
mas, foi para o conserto,
mesmo assim, voltou com
problemas. Outra infor-
mação repassada pela
mesma funcionária, em
um segundo momento,
seria queda de energia no
dia 15 ou 16 de janeiro.

Com o episódio, todas
as vacinas foram devolvi-
das para a Gerência Re-
gional de Saúde (GRS),
em Itabira, sem prazo
para reposição devido à
falta de ampolas no esta-
do. Alguns municípios já
decretaram estado de
emergência. A reporta-

A Prefeitura de João
Monlevade, através do
CAT/Sine, realizou no dia
25, no plenário da Câma-
ra Municipal de João
Monlevade a entrega de
certificados aos concluin-
tes do curso competênci-
as profissionais e sociais
ao trabalhador. A certifi-
cação foi entregue a 135
jovens, entre 14 e 24 anos.

O curso capacita para
o ingresso no programa
Jovem Aprendiz. Os per-
fis profissionais dos par-
ticipantes são disponibili-
zados às empresas parcei-
ras, em conformidade com

Vereadores de Barão
de Cocais participaram,
na tarde de quinta (25),
de uma visita ao distrito
de Conceição do Rio
Acima, em Santa Bárba-
ra, para conhecer de per-
to o projeto Rio Vivo.

Realizado em parce-
ria entre a AngloGold,
Prefeitura e a comuni-
dade, o projeto, que teve
um custo de aproxima-
damente R$ 60 mil, tem
garantido a revitaliza-
ção do rio Conceição ao
cuidar do seu curso, tra-
tar o esgoto local e im-
pedir o seu despejo na
água corrente. Assim, o
rio vem se fortalecendo
como fonte de renda,
por meio do turismo, da

Vacinas importantes perdem
a validade em Santo Antônio

gem do Folha Popular
não conseguiu informa-
ções na GRS até o fecha-
mento desta edição.

No dia 26 de janeiro,
a mesma funcionária do
posto garantiu que a Pre-
feitura já havia comprado
uma nova geladeira e que

o posto já havia retorna-
do com o serviço de vaci-
nas, informação contesta-
da pelo vereador Francis-
co Rodrigues de Oliveira.

“Todas as vacinas fo-
ram perdidas e o Gover-
no de Minas, por meio da
GRS, não enviou novo

estoque. Não sabemos
como vai ficar. A cidade
já não tinha medicamen-
tos, agora, por negligên-
cia quanto à troca da ge-
ladeira, ficou sem vacinas
importantes, como a da
febre amarela”, disse
Francisco Oliveira.

As vacinas devem ser armazenadas a -20ºC

Barão busca modelo
de revitalização para

o rio São João

pesca e do auxílio para
agricultura.

Empenhados em
buscar soluções para
problemas no rio São
João, que atravessa Ba-
rão de Cocais, o presi-
dente da Câmara, Leo-
nei Pires, e os vereado-
res João Batista Pereira,
Lúcio Bonifácio Pastor
e Waldir Rosa de Olivei-
ra puderam observar de-
talhes do projeto e dis-
cutir as vantagens de se
aplicar a mesma propos-
ta em Barão de Cocais.

Os parlamentares fo-
ram acompanhados pelo
vice-prefeito Lourival
Ramos e pelo secretário
de Meio-Ambiente, Ro-
gério Vidal.

Mais 135 jovens em
 João Monlevade

recebem certificados

a lei de aprendizagem
10.097/2000. A capacita-
ção tem duração de 20h.

Conforme a coordena-
dora do CAT/Sine, Maria
Goretti Silva Navarro, “o
objetivo do curso é pre-
parar as pessoas para en-
trarem no mercado de tra-
balho, através do projeto
Jovem Aprendiz. Assim,
damos instruções sobre
empregabilidade, trabalho
em equipe, relações huma-
nas, ética, comunicação,
currículos, entrevistas de
emprego e ações que agre-
gam valores aos jovens”,
disse a coordenadora.

Vereadores observaram o rio e as vantagens de
se aplicar a mesma proposta em Barão

Certificados foram entregues dia 25, na Câmara

REPRODUÇÃO DE INTERNET ACOM/CMBC

ACOM/CMJM

Transporte
escolar de

Catas Altas
já recebeu
mais de R$

655 mil
No ano de 2017, a

Prefeitura de Catas Altas
investiu R$ 655.060,10
no transporte escolar. A
maior parte deste valor
(R$ 443.271,32) foi apli-
cada no transporte de ní-
vel técnico/superior.
Pouco mais de 220 alu-
nos foram transportados
diariamente para institui-
ções de ensino de Santa
Bárbara, Barão de Co-
cais, João Monlevade,
Mariana, Ouro Preto,
Sem Peixe e Itabira. 

Os outros R$ 211.788
foram aplicados na ampli-
ação do transporte de ní-
vel fundamental, atenden-
do a 124 estudantes do
bairro Vista Alegre, distri-
to do Morro D’Água
Quente e zona rural.

Em 2017, a Prefeitura
conseguiu aumentar o nú-
mero de vagas para estu-
dantes dos níveis técnico
e superior. A mudança foi
feita a partir de decreto mu-
nicipal, que autoriza e re-
gulamenta a concessão de
transporte escolar aos es-
tudantes residentes em
Catas Altas.
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Neste domingo, dia 4,
o prefeito de São Gonça-
lo do Rio Abaixo, Antô-
nio Carlos Noronha Bica-
lho, inaugura o estádio
municipal Arena São
Gonçalo.

A programação come-
ça às 8h30 com a apresen-
tação das crianças do pro-
jeto Bola na Rede. A ce-
rimônia de inauguração
ocorre às 9h30 e em se-
guida, o Clube Atlético
Tricordiano, time que tem
a concessão de uso do lo-
cal, fará um amistoso de
apresentação da equipe.
Para encerrar as ativida-
des da inauguração, às

Amistoso marca inauguração
do estádio de São Gonçalo

Programação
conta com
partida de

ex-jogadores
do Atlético e

Cruzeiro

11h, será realizada uma
partida entre az seleções
master do Atlético e do
Cruzeiro. A entrada é gra-
tuita e durante toda ma-
nhã haverá diversão para
as crianças com disponi-
bilização de brinquedos e
distribuição de pipoca e
algodão doce.

O secretário de Espor-
tes, Braúlio Ferreira de
Oliveira, destaca que
grandes craques do passa-
do estarão presentes no
evento. “Pelo Atlético
master estão escalados
Reinaldo, Alves, Getúlio,
Sérgio Araújo, Fernando
Roberto, Kim, Macaé,
Valdiney, Piu, Gedeon,
Sandro Barbosa, Alcir,
Flávio Marcos, Araújo,
Assis, Juliano, Badaró,
entre outros. Do time do
Cruzeiro Master as pre-
senças serão: Rodrigo
Posso, Vitor, Ricardinho,
João Carlos,  Nonato,
Reginaldo, Da Silva,
Giovanni ,  El ivel ton,
Marcelo Ramos, Pauli-

nho MaLaren, Donizeti
Amorin, Marcos Paulo,
Leandro, Cléber Montei-
ro, Célio Lúcio e outros”,
elencou o secretário.

O Governo Municipal
incentiva a prática de es-
portes e investe em diver-
sos projetos. A construção
da Arena São Gonçalo é
uma das ações nessa área.
O prefeito Antônio Carlos
acredita que a atividade
esportiva pode transfor-
mar a vida das pessoas.
“O estádio foi construído
com o objetivo de atender
a comunidade, ampliar o
lazer e ao mesmo tempo
suprir a deficiência de ati-
vidades esportivas, prin-
cipalmente as ligadas à
educação infantil”, ressal-
ta o chefe do Executivo.

Arena São
Gonçalo

Localizada no bairro
Cidade Universitária, a
Arena tem capacidade
para oito mil pessoas,

p o s s u i
duas por-
tarias de
acesso e
bilheteri-
as dentro
das nor-
mas de
segurança
do Corpo
de Bom-
beiros, ar-
quibanca-
das co-
bertas e
ao lar li-
vre, vesti-
ários, tri-
buna (par-
te da ar-
quibanca-

Tricordiano
O Tricordiano é um

time de futebol criado
em 2007, na cidade de
Três Corações. Com rá-
pida ascensão, a equipe
chegou à primeira divi-
são do Campeonato Mi-
neiro em 2016, mas foi
rebaixada em 2017.

Para a disputa do Mó-
dulo II, o Tricordiano
acertou, em julho, a con-
tratação de Reinaldo
Lima, ídolo do Atlético na
década de 1980, para co-
mandar o time em busca
do retorno à elite do fute-
bol mineiro. Em 2018, a
Arena São Gonçalo é a
casa da equipe.

da coberta), camarote, ca-
bines de rádio e TV, sani-
tários, lanchonetes, posto
médico, posto policial, es-
tacionamento privado, ele-
vador para cadeirantes, pla-
car eletrônico de LED,
além de um campo nos pa-
drões oficiais estabelecidos
pela Federação Mineira de
Futebol (FMF).

Arena tem capacidade para oito mil pessoas e um campo nos
padrões oficiais estabelecidos pela Federação Mineira de Futebol

ACOM/PSGRA

`
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Durante a reunião or-
dinária de abertura do ano
legislativo, na quinta
(18), os vereadores de
São Gonçalo do Rio
Abaixo aprovaram o pro-
jeto de lei 06/2017, que
institui o Dia Municipal
da Conscientização Con-
tra a Violência ao Idoso e
o projeto 08/2017 que
institui a Semana do
Combate à Violência
Contra a Mulher.

As matérias, de auto-
ria do vereador Flávio Sil-
va de Oliveira, têm como
objetivo alertar a popula-
ção sobre os temas e fo-
mentar as discussões em
torno dos assuntos.

A proposta é que o Dia
Municipal da Conscienti-
zação Contra a Violência
ao Idoso seja celebrado
no dia 15 de junho e a Se-
mana do Combate a Vio-
lência Contra à Mulher
ocorra na última semana
do mês de novembro.

O sistema de emissão
de carteiras de identidade
do Posto de Identificação
Américo Lopes, na Câ-
mara de João Monlevade,
é mais uma vez reconhe-
cido regionalmente. Na
tarde do dia 22, o verea-
dor de Itabira, Agnaldo
Enfermeiro (PRTB), visi-
tou o Legislativo monleva-
dense para conhecer a ini-
ciativa. Ele estava acom-
panhado de seus assesso-
res Alexsandro Gomes e
Matt Sllade dos Santos.

Durante sua visita, o
vereador e seus assesso-
res foram recepcionados
pela diretora da Câmara,
Rosemeire Magalhães,
pela assessora de Comu-
nicação, Cíntia Araújo, e
pela gerente do posto,
Tarsila Bitencourt. O pre-

Em busca de redu-
zir o crescente número
de cães e gatos viven-
do abandonados pelas
ruas, a Câmara Muni-
cipal e Itabira, por
meio do vereador Nei-
dson Dias Freitas (PP),
realizou entre os dias
16 e 19 deste mês o
mutirão de castração
de cães e gatos, 200 no
total, em um consultó-
rio móvel da ONG
Ajuda no estaciona-
mento da Câmara.

A força-tarefa con-
tou com apoio do de-
putado estadual Noral-
dino Júnior, as ONGs
Ajuda e Ampari e Pre-
feitura. Foram atendi-
dos animais de rua e
domiciliados, seguindo
a ordem de um cadas-
tramento prévio.

De acordo com
Neidson Freitas, o mu-
tirão é uma ação efeti-
va de controle popula-
cional de animais no

São Gonçalo quer mais consciência
contra a violência doméstica

Indicações
Ainda durante a reu-

nião, os parlamentares
aprovaram 12 indicações
solicitando melhorias em
diversos bairros no muni-
cípio. São elas:
- 01/2018 - Troca do cal-
çamento na comunidade
Pau de Raio, próximo à
casa de Cebola. De auto-
ria do vereador Flávio Sil-
va Oliveira
- 02/2018 - Reforma da
casa de Padre João, no
município de São Gonça-
lo do Rio Abaixo; 03/2018
- Reforma da Igreja Santa
Efigênia; 04/2018 - Cercar
a Igreja Santa Efigênia.
   De autoria dos vereado-
res Maria de Lourdes,
Felipe Silveira e Luiz
Gonzaga. - 05/2018 - ins-
talação de mata burro na
comunidade de Mata Es-
cura; 06/2018 - Reforma
da Igreja Santo Antônio
(Coelho Grande- Deman-
da); 07/2018 - instalação

de mata burro na comu-
nidade de Pena, de auto-
ria do vereador Marcos
Antônio Bicalho
- 08/2018 - Implantação
de sistemas  de coleta 

de água de chuva em to-
das as escolas públicas
municipais; 09/2018 -
Calçamento da rua prin-
cipal da Comunidade de
Vargem da Lua; 10/2018

- Construção de passeio
entre o Una de Baixo e
Una de Cima; 11/2018 -
Asfaltamento da estrada
de São Gonçalo que liga
a comunidade de Var-

gem da  Lua; 12/2018 -
Aumento do cartão ali-
mentação para os servi-
dores públicos, de auto-
ria da vereadora Lucia-
na Maria Bicalho.

Vereador de Itabira visita Câmara de
Monlevade para conhecer Posto de Identificação

A gerente do Posto de Identificação, Tarsila
Bitencourt, repassa ao vereador Agnaldo informa-

tivo sobre a emissão das carteiras de identidade

sidente da Câmara, Djal-
ma Bastos (PSD) estava
em atendimento a deman-
da externa. Além de co-
nhecer a infraestrutura do
Legislativo monlevaden-
se, os visitantes foram in-
formados de todo proce-
dimento para a implanta-
ção do Posto de Identifi-
cação, desde a assinatura
do convênio com a Polí-
cia Civil, aquisição de
maquinário, treinamento
de servidores e expansão
do setor.

O vereador Agnaldo
Enfermeiro mostrou-se
admirado com o serviço,
e pretende discutir sua
implantação em Itabira.
Os servidores do Legisla-
tivo monlevadense colo-
caram-se a disposição
para auxiliar na questão.

Balanço positivo

Ação intermediada por Neidson promoverá
maior controle da população de cães e gatos

município. “Estamos fa-
lando de saúde pública.
Os cães que estão nas
ruas, doentes, passando
fome e sendo maltratados
vieram de uma residência.
Então, mais do que cas-

trar, estamos trabalhando
a conscientização da po-
pulação sobre a guarda
responsável. Precisamos
de mais castração e me-
nos abandono”, afirmou
Neidson.

A proposta do vere-
ador é conquistar para
Itabira uma unidade
móvel própria, que fará
atendimentos itineran-
tes, bairro a bairro, ain-
da neste ano.

População de cães abandonados é grande. Projeto ganhará força com
conquista de unidade própria de castração, prevista para este ano

Encontro dos vereadores com a comunidade marcou a abertura do ano legislativo 2018

ACOM/CSGRA

ACOM/CMJM
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A Folia 2018 em San-
to Antônio do Rio Abai-
xo foi cancelada por falta
de ajustes de valores. A
informação é da própria
Prefeitura e aponta a Câ-
mara como a responsável.

A queda de braço co-
meçou no dia 24 de janei-
ro, após o prefeito Jorge
Antônio de Sá solicitar
uma reunião com verea-
dores para definir valores
a serem gastos com o Car-
naval 2018 na cidade.

Uma ata da reunião foi
enviada para a redação do
Folha Popular. O docu-
mento aponta que o pre-
feito solicitou o encontro,
mas não compareceu, en-
viando representantes,
como a secretaria de Ad-
ministração e Planeja-
mento, Aline Dias de Sá,
o advogado Gustavo Ber-
toline Simões Leite e a
procuradora Municipal
Virgínia Cleiston Maga-
lhães Menezes Cruz.

Durante o encontro,
foi apresentado pela Pre-
feitura um gasto de R$
150 mil. Deste valor, R$

As cidades filiadas à
Associação dos Municípi-
os da Microrregião do
Médio Rio Piracicaba
(Amepi), passam a ter um
coordenador em cada mu-
nicípio para atendimentos
às demandas do Serviço de
Inspeção Municipal (SIM).

Os servidores defini-
dos pelas prefeituras as-
sociadas passaram por
um processo de capacita-
ção profissional para o
desenvolvimento de no-
vos processos públicos
regionais. 

Entre as diversas pau-
tas do curso, foram abor-
dados, desde conceitos
básicos de segurança dos
alimentos, fundamentos
de auditoria interna e le-
gislação brasileira, até as
demais abordagens a tra-
tar da adesão ao Sistema
Brasileiro de Inspeção de
Produtos de Origem Ani-
mal – Sisbi.

Prefeitura de Santo Antônio apresenta
planilha de R$ 150 mil para Carnaval

Vereadores contestam valores e Governo Municipal cancela festa

Cidades maiores, como Santa Maria de Itabira e Itambé do Mato Dentro
vão promover a folia gastando menos de R$ 80 mil, cada

50 mil já estariam no cai-
xa da Prefeitura, o restan-
te seria por meio de suple-
mentação de R$ 100 mil,
que deveria ser autoriza-
da pela Câmara.

O vereador Júlio Ru-
fino de Sá discordou do
valor, dizendo ser absur-
do, tendo em vista que
existem cidades promo-
vendo o Carnaval por R$
60 mil, incluindo projeto
do Corpo de Bombeiros.

A vereadora Solange
de Oliveira Andrade disse
que antes da festa, o Mu-
nicípio teria que verificar
a situação da ambulância,
medicamentos e serviços
deficitários na cidade.

O vereador Geraldo
Santos Junior disse que o
“Zé do Som” faria a festa
pela metade do preço e
que faltava na planilha o
valor da tenda que ficaria
no meio da rua.

Após debates, os par-
ticipantes definiram redu-
zir os dias de folia, de sá-
bado até terça (10 ao dia
12) de fevereiro, deixan-
do apenas apresentações

de artistas locais no sába-
do e DJ na terça.

No final da sessão, os
vereadores sugeriram que
as despesas do Carnaval
não poderiam passar de
R$ 80 mil, sendo que a
Câmara autorizaria aber-
tura de crédito especial
para a Prefeitura no valor
de R$ 30 mil, valor a ser
somado aos R$ 50 mil já
em caixa.

Na segunda, 29, a Pre-
feitura confirmou o can-
celamento da festa por
não conseguir adequar a
planilha anterior de R$
150 mil ao valor de R$ 80
mil disponibilizado.

O Folha Popular apu-
rou que em Santa Maria
de Itabira, cidade com
mais de 10 mil habitantes,
o que exige uma estrutu-
ra maior, a festa não pas-
sará de R$ 80 mil, como
garantiu o secretário de
Cultura, Turismo e De-
senvolvimento Econômi-
co, Diogo Santos Olivei-
ra. Na cidade vizinha de
Itambé do Mato Dentro
não vai ser diferente, com

gasto inferior a R$ 70 mil.
Em conversa com a

reportagem, o vereador
Francisco Rodrigues de
Oliveira disse que não
participou da reunião de-
vido ao prefeito ter soli-
citado o encontro e envi-
ado representantes, o que,
para ele, seria descaso.

Pelas informações do
vereador, um levantamen-
to aponta que o aluguel de
palco, som e iluminação
não passaria de R$ 18 mil,
mas a Prefeitura fez orça-
mento de R$ 24 mil pelas
locações. Outra dúvida
quanto a valores seria com
as bandas. “Existem mui-
tas bandas de ótima quali-
dade que podem fazer sho-
ws a R$ 4 e R$ 6 mil”, dis-
se Francisco Oliveira.

Por outro lado, ele
lembrou que surgiu nova-
mente a discussão quan-
to a possibilidade da prá-
tica de camping no Bal-
neário Benedito Martins
Leite, o qual, segundo ele,
não está proibido devido
a um decreto de lei do pas-
sado ter sido derrubado.

Amepi divulga nomes de
coordenadores do SIM por cidade

Conheça o coordenador
do SIM da sua cidade

Após 13 anos fora
da Amepi, o município
de Alvinópolis, do pre-
feito João Galo Índio,
assina seu retorno à ins-
tituição regional.

A cidade deixou a
associação em 2004, re-
tornando este ano para
compor com os 11 mu-

Alvinópolis volta a compor
o quadro da Amepi

nicípios já convenia-
dos, entre eles Nova
União, a mais recente
cidade a se integrar à
instituição.

O presidente da
Amepi, Leris Braga,
oficializou a adesão do
município à Ampei nes-
te mês de janeiro.

O  prefeito de Alvinópolis, João Galo Índio e
o presidente da Amepi, Leris Braga

Independente de atração pública, município das
corredeiras e cachoeiras atrai grande público

LUDMAR PEREIRA/OFOLHANEWS

ACOM/AMEPI
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Na sexta-feira, dia 26
de janeiro, a Câmara Mu-
nicipal de Conceição do
Mato Dentro realizou em
seu plenário o seminário
“Educação Cidadã para
afirmação dos Direitos:
construindo uma agenda
legislativa de fortaleci-
mento das políticas públi-
cas e sociais em Concei-
ção”. O evento foi aberto
ao público e coordenado
pelo vereador Sidinei Se-
abra e contou com a pre-
sença de importantes no-
mes do Estado que lutam
pelo aprimoramento das
políticas públicas, como o
Diretor Geral do Institu-
to Cultiva em Minas Ge-
rais Rudá Ricci, a Coor-
denadora de Promoção da
Igualdade Racial, Rosân-
gela Silva, dentre outros
nomes.

O objetivo desse semi-
nário foi discutir a criação
de uma agenda positiva
de relação entre os pode-
res legislativo, executivo
e judiciário oferecendo
subsídios para a constru-
ção de uma agenda legis-
lativa que contribua para
o aprimoramento das po-
líticas públicas e sociais
em Conceição do Mato
Dentro.  Foram aborda-
dos diversos temas relaci-
onados à educação, pro-
moção da igualdade raci-
al, descentralização cultu-
ral, políticas de promoção

Câmara de
Conceição
promove
Seminário

sobre educação

da cidadania e garantia de
direitos.

A abertura foi feita
pelo presidente da Câma-
ra João Marcos às 9h e
seguiu com palestras de
13 convidados inscritos.
Na parte da tarde, os pa-
lestrantes que compuse-
ram a mesa realizaram
uma roda de conversa,
dando voz a todos os ci-
dadãos presentes.

Antes de as rodas de
conversa terem início, o
público presente pôde
acompanhar as palestras
do Dr. Rudá Ricci, do ex-
deputado estadual Carlin
Moura, da engenheira
agrônoma Ana Crystina
Alavrenga, da Mestre em
Literatura pela UFMG
Priscilla Borges, do coor-
denador do Núcleo de
Trabalho Humano da
UFMG Dr. Carlos Rober-
to Horta, da Coordenado-
ra do Instituto Nacional
Afro Origem Rosângela
Silva, do Coordenador do
Centro Cultural Tapera
Real Geordane Ottoni, da
pesquisadora Flávia Assis
Alves, do representante
da Cáritas Heitor Novaes
Ribeiro, do presidente da
Associação Quilombola
Três Barras Buraco e Cu-
bas José Silva, do Antro-
pólogo-arqueólogo Júlio
Jader Costa, da vice-pre-
feita Ivete Otoni e do ve-
reador Sidinei.

Evento teve como tema
principal educação cidadã

para afirmação dos Direitos
e contou com a

presença de autoridades do
Estado de Minas Gerais

Os estudantes partici-
pantes do projeto Câma-
ra Mirim 2018 receberam
na segunda, 29, os kits es-
colares da Câmara de
Santa Maria de Itabira.

O material, um incen-
tivo para os nove integran-
tes do projeto, é compos-
to por mochila, dois cader-
nos de 10 matérias, régua,
canetas e lapiseira.

O encontro para a en-
trega dos kits, realizado
na sede da Câmara, foi
descontraído e gerou
oportunidade para que os
vereadores Flágson das
Mercês Duarte, Jair Lino
de Carvalho, Geraldo Al-
ves de Alvarenga e Dani-
lo Lage trocassem infor-
mações e dicas para que
o projeto Câmara Mirim
alcance seu objetivo, que
é levar a discussão políti-

Kits foram entregues aos participantes do Câmara Mirim pelos vereadores

Alunos recebem kits escolar

ca para as escolas, com
debates voltados ao de-
senvolvimento da cidade.

Na oportunidade, o
calendário das reuniões
do Câmara Mirim tam-
bém foi discutido, sendo
acertado, em fase experi-

mental, um encontro na
primeira segunda do mês
e outro na terceira segun-
da, a partir das 19h.

A vereadora mirim
Amanda Nadlayne Souza
falou em nome dos cole-
gas, destacando a impor-

tância do projeto, agrade-
cendo a oportunidade e
parabenizando a iniciativa
da Câmara. “Vamos nos
dedicar para que tenhamos
boas conquistas em favor
das escolas, alunos e co-
munidade”, disse.

Presidente da
Câmara, João
Marcos, abriu o
evento
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A pedagoga Juliana Santos Carvalho e o professor Genilton
Nunes, de Ouro Preto, são presenças especiais na Noite

italiana, dia 3 de março, no Real Campestre Clube, quando
serão agraciados com o Troféu Elegantes do Ano

Cyntia Priscila da Silva,
diretora proprietária da
Adocica Confeitaria, em

Barão de Cocais, figura no
rol das convidadas para

receberem a láurea Elegan-
tes do Ano, na solenidade
que será realiada dia 3 de

março, durante a concorri-
da Noite Italiana no salão
nobre do Real Campestre

O advogado José Francisco
Coelho, superintendente da
Coopsef, na capital mineira,

que detém acentuado e
invejável currículo, será um

dos patronos do evento
Noite Italiana e um dos

laureados especiais com o
Troféu Elegantes do Ano,
dia 3 de março, no salão

nobre do Real Campestre
Clube. Ele já foi distinguido
pela imprensa mineira como
um dos homens mais elegan-
tes de Minas Gerais e figura
constante na revista Caras

internacional

A cordelista Kátia Bobbio,
da capital mineira, tem

presença garantida no rol
das convidadas especiais,
para ser outorgada com o
Troféu Elegantes do Ano,

na Noite Italiana, que
acontecerá em grande estilo

dia 3 de março no Real
Campestre Clube

Todo dinamismo e eficiência
de Cássia Neves, de Barão
de Cocais, que detém acen-
tuado conceito em consulto-
ria de marketing e eventos, e
será uma das homenageadas
com o Troféu Elegantes do

Ano, na Noite Italiana, dia 3
março, no Real Campestre

O advogado santa-barba-
rense Bruno Henrique

Ferreira, figura no rol dos
cavalheiros convidados para

ser um dos homenageados
com o Troféu Elegantes do

Ano, na Noite Italiana, dia 3
de março, no salão nobre do

Real Campestre Clube

A charmosa e premiadís-
sima itabirana Tatiana
Oliveira Guerra estará

presente, dia 3 de março,
no Real Campestre

Clube para ser homena-
geada com o Troféu
Elegantes do Ano,

durante a aguardada
Noite Italiana

A empresária Maria da
Penha Barbosa, leia-se

Brasil Novo, receberá, com
muitos méritos, o Troféu

Elegantes do Ano durante a
solenidade da Noite Italiana,

que acontecerá em grande
estilo dia 3 de março, no
Real Campestre Clube

Todo encanto da jovem
odontóloga itabirana Laura
Lage estará presente dia 3

de março no salão nobre do
Real Campestre Clube, para

ser laureada com o Troféu
Elegantes do Ano, durante a

concorrida Noite Italiana

A renomada odontóloga
Valéria Schmitt, da cidade
de Pitangui, figura no rol

das convidadas para serem
outorgadas com o Troféu

Elegantes do Ano, na
solenidade da Noite Italia-
na, dia 3 de março, no Real

A empresária Mara Ney
Bretas, da cidade de Viçosa,

será meritoriamente
laureada com o Troféu

Elegantes do Ano, na con-
corrida Noite Italiana, que

acontecerá em grande estilo
dia 3 de março, no Real

Campestre Clube

O empresário Weber John-
son Martins Silva, da cidade

de Viçosa, será um dos
patronos da Noite Italiana,
quando, na oporunidade,

será também um dos
homenageados com o

Troféu Elegantes do Ano,
dia 3 de março, no Real
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A renomada esteticista
itabirana Suelem Brito, será

presença notória dia 3 de
março, no Real Campestre

Clube, quando receberá
com muitos méritos o Troféu

Elegantes do Ano, na con-
corrida Noite Italiana


